
在《古兰经》降示期间，我们曾经体外射精。苏菲扬说：“如果这是违法的，那么《古兰经》就会禁止我们。”

据贾比尔·本·阿布杜拉－愿主喜悦之－传述：“在《古兰经》降示期间，我们曾经体外射精。”苏菲扬说：“如果这是违法的，那么《古兰经》就会禁止我们。”
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